

Freunde aus Frankreich, Tschechien und Sachsen zu Gast

Austausch Stadtberger Partnerschaftsverein empfängt Besuch aus den Partnerstädten



Knapp 30 Freunde aus Olbernhau, Brie-Comte-Robert und Litvinov verbrachten auch heuer wieder schöne Tage mit ihren Freunden. Foto: Partnerschaftsverein

Stadtbergen Der alljährliche Besuch der Partnerstädte in Stadtbergen ist schon eine lieb gewordene Tradition: Knapp 30 Freunde aus Olbernhau, Brie-Comte-Robert und Litvinov verbrachten auch heuer wieder schöne Tage mit ihren Freunden. Sie wurden vom Bürgermeister Paulus Metz und seinen Stellvertretern Anita Pfaff und Paul Reisbacher sowie der Partnerschaftsver-

einsvorsitzenden Astrid Flagner herzlich begrüßt. Bei der Fahrt an den Bodensee fiel der geplante Besuch der Blumeninsel Mainau zwar buchstäblich ins Wasser. Das Alternativprogramm führte die Besucher zunächst zum Zeppelinmuseum nach Friedrichshafen. Nachmittags blieb noch Zeit für Besichtigungen und einen Schaufensterbummel durch Lindau. Am Tag darauf stand

eine Brauereibesichtigung auf dem Programm, denn das bayerische Bier genießt auch in Frankreich, Tschechien oder Sachsen einen exzellenten Ruf.

Zum Abschluss ließ es sich Ludwig Fink, der ehemalige Bürgermeister Stadtbergens, nicht nehmen, die Freunde aus den Partnerstädten persönlich zu verabschieden. (AL)

AF ASG AS

